

令和3年7月19日

岡山両備タクシー株式会社

新型コロナウイルス感染者発生のお知らせ

令和3年7月16日に弊社藤原営業所の乗務員1名が新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。

本件を受け、直ちに当該営業所を一時閉鎖し、専門業者による営業所施設および該当のタクシー車両の消毒作業を実施しました。管轄保健所より『濃厚接触者はなし』との見解を受けており、お客様と社員の安全を確保できると判断いただきましたので、営業を再開させていただきます。

日頃より弊社タクシーをご利用の皆様には、多大なご心配とご迷惑をお掛けしたことをお詫び申し上げます。今後もお客様の安全確保を第一に考え、より一層の感染予防に向けて取り組んでまいりますので、引き続き安心して弊社タクシーをご利用いただきますようお願い申し上げます。なお、当該社員とその家族の人権尊重やプライバシー保護にご理解のほどお願い申し上げます。

(当社における感染予防への取り組み)

- ・乗務中のマスク着用
- ・手洗い、うがい、咳エチケット、換気の励行
- ・出庫前の検温および健康チェック、車内の除菌
- ・車内に飛沫防止用ビニールシート設置（前座席と後部座席の間）
- ・車内に光触媒作用の抗菌コーティングを施工
- ・点呼執行者のフェイスシールドの着用

以上